新しい年を迎えて、 高山小学校6年生の 皆さんに「将来の夢」を 語っていただきます

私の夢は薬剤師です。

なのでふだんの授業でほか をしようと思ったからです。 由は、お父さんが介護士で、 ためには、数学の知識が必要 事もあります。薬を管理する 父母に育ててくれた恩返し るので私も薬剤師になって お母さんが看護師をしてい そのためにがんばっている て、父母医療関係に勤めてい

薬剤師になりたい

石 坂 愛ゅ 絆な

勉強しています。大人になっ 深められるようにしっかり思うので、人との信頼関係を む時は、信頼関係が必要だと 薬の管理をほかの人にたの 薬を使って助けたいです。 ている人を楽できつくない たら、病気やかぜなどで困っ 道徳を学んでいます。自分の

> をがんばりたいです。両親か さんゲームをするのと、英語

生になったらがんばりたい す。英語が必要なので、中学 す。その他に忍耐力も必要で ニケーション能力も必要で

ん英語も必要ですが、コミュ

藤

莉ぃ 王ぉ

です。そのために今は、たく

しっかり勉強して成果を出 ら応援してもらえるように、

したいです。



eスポーツ選手に なるために

の教科よりも真剣に取り組 んでいます。ほかには、社会 りません。eスポーツ選手は です。 好きなユーチューバーがそ がちですが、そんなことはあ をしているだけだと思われ く面白そうだと思ったから のゲームをしていて、すご ツ選手です。きっかけは、 海外の人と話すので、もちろ 周りからは、ただゲーム ぼくの将来の夢はeスポー

私の夢

薬剤師さんを見て大変そう が小さい頃によく入院して 思うし、かっこいいと思いま けることはすごいことだと だなと思ったけれど、人を助 です。薬局などに行った時、 を助けたいなと思ったから いて、薬で治ったので薬で人 た。私は薬剤師になるため 私は将来、 なぜかというと妹 薬剤師になり るので、得意な教科はそのま 科もあれば苦手な教科もあ また、これからもっと勉強を 剤師さんの仕事やどんな風に薬をもらう場面などで薬 ようになりたいです。 自主勉強などをしてできる まがんばって、苦手な教科は がんばりたいです。得意な教 たくさん見て覚えています。 に説明をしているかなどを

たいです。

後 藤 楓ふっ 菜は

が必要なことにも挑戦して 感が増すと思うので、責任感 らです。大変なことほど達成 ば、達成感もあると思ったか くて好きだからです。2つ目 ングをしたりするのが楽し どでゲームをしたり、タイピ ます。1つ目は、パソコンな ラマーです。理由は2つあり 私の将来の夢は、 責任感のある仕事をすれ プログ

将来の夢

後 藤 桜さ 和ゎ

令和6年1月1日

ムをうまく組むことができ

いました。なので、プログラ

手にできずに失敗してしま

みたり、地面の色を変えたり

した。その時に地形を変えて

してみようとしましたが、上

ゲームを作ろうとしてみま ロックス」というゲーム内で、 みたいです。私は一度「ロブ

ゲームを作ってみたいです。 るようになったら、自分で

やし、毎日一生けん命練習 サッカーを考える時間を増 日々の生活態度を良くして、 が上手で人間性もすごく良 は、イニエスタとはポジショ タのようになる事です。理由 カー選手になってイニエス いからです。そのためには、 ンも近いし、とてもサッカー ぼくの将来の夢は、



将来の夢

武 田

きたいです。 なれるようにがんばってい もサッカーを続けるので、 サッカーを続けて、プロに チ達に感謝してこれからも お父さん、お母さんやコー す。県トレにも入りたいです。 事を生かして頑張りたいで 今までコーチ達に教わった ぼくは、中学生になって

われたからです。ロベルト・ ロングキックが上手だと言 由は、サッカーのコーチから カー選手になることです。理

暖。 己き

将来の夢 田中 賢_ん 太た 選手になりたいと思いまし ベルト・カルロスのような シュートが上手なので、ロ カルロスもロングキックや

する事が大切だと思いまし



ト・カルロスみたいなサッ ぼくの将来の夢は、ロベル

Ш 岸

珀く

将来の夢

規則正しい生活を心がけて ような選手になるために、た。ロベルト・カルロスの

来の夢に向かって頑張って ラブトレセンに入れるよう もサッカーを続けるし、ク いきたいです。 に頑張りたいです。この将 いきたいです。 ぼくは、中学生になって

わいいです。あと、ペットが にもペットがいて、とてもか れ合えるからです。自分の家 店員です。理由は、動物とふ 察官です。ぼくは小さいころ るからです。2つ目の夢は警 んだりして自然に笑顔にな われています。いっしょに遊 いると寿命が延びるとも言 1つ目はペットショップの

率を上げたり、建築を速くし

いることは、ゲームでの命中 す。夢に向かってがんばって きになったのがきっかけで てもらってそのゲームが好 ポーツ選手です。友達に教え

とは、ペットの世話です。ペ らです。今がんばっているこ わいい動物がいたりするか もふもふしていたり、顔がか なぜ動物が好きかというと、 動物とふれあえるからです。

ぼくの夢は2つあります。

ットの世話で1番気を付け

ていることは栄養です。栄養

しいけどがんばりたいです。 たり練習しています。少し難

です。理由は動物が好きだし、 もう1つは、動物飼育員

育員になりたいです。

できるようにしたいです。

からです。動物に好かれる飼 がないとすぐ死んでしまう

将来の夢

吉田 秋 じゅう 也ゃ

た。 るところもいいと思いまし す。警察官は収入も安定して です。犯人をつかまえたいで いるので、安心して生活でき みんなの役に立ちたいから せると思ったからです。あと、 から柔道をやっていて、いか

